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COMITÉ EHDAA 

 
COMPTE RENDU 

 
Lundi, 5 juin 2023 

 
 

1. Accueil et présentation des membres 

 PRÉSENCES 

 Mme Geneviève Beaudoin, École du Perce-Neige 
 Mme Anik Boulianne, Écoles Bourdons et Courval 
 Mme Mireille Faucher, École secondaire Donnacona 
 Mme Mélanie Gilbert, Écoles des Sentiers et de la Riveraine 
 Mme Annie Lachance, Centre de services scolaire de Portneuf 
 M. Stéphane Morissette, Centre de services scolaire de Portneuf 
 Mme Susy Paré, Écoles Bourdons et Courval 
  

 ABSENCES 

  
 Mme Sonia Groleau, École Sainte-Marie 
 Mme Danielle-Christine Houde, École secondaire Donnacona 
 Mme Julie Maltais-Laflamme, Écoles des Sentiers et de la Riveraine 
 Mme Diane Piché, École de la Saumonière 
 Mme Chantal Sanders, IRDPQ de Portneuf 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 L’ordre du jour est proposé par Mme Geneviève Beaudoin et appuyé par Mme Mireille 
 Faucher. 

3. Adoption et suivi du compte rendu de la rencontre du 3 avril 2023 

Mme Annie Lachance revient sur le point 3 du procès-verbal qui traite de la francisation. Elle 
précise que deux éducatrices seront engagées pour faire la francisation. Elles auront un poste 
de 28 heures par semaine et desserviront cinq (5) écoles chacune. Elle mentionne également 
qu’un guide a été créé par l’agente de liaison. Ce guide explique le système scolaire aux 
familles immigrantes et il sera traduit en espagnol, en anglais et en arabe. 
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Elle informe les membres du comité que les directions d’école ont eu une conférence sur le 
choc culturel. Il est prévu que cette conférence soit offerte aux enseignants en début d’année 
scolaire 2023-2024. 
 
Il est proposé par Mme Geneviève Beaudoin et secondé par Mme Suzy Paré d’adopter le 
compte rendu de la rencontre du 3 avril dernier. 
 

4. Règles de régie interne (rencontre virtuelle ou hybride) 

Mme Annie Lachance s’informe aux membres du comité s’ils désirent garder les modalités de 
rencontres pour l’an prochain. Les membres sont en accord. 
 
 

5. Nouvelles classes régionales 

Mme Annie Lachance présente le tableau des classes régionales avec le nombre d’élèves 
associés à chacune de ces classes. 
 

 

6. Rapport annuel 2022-2023 

 Mme Annie Lachance présente le rapport annuel 2022-2023. Mme Suzy Paré propose 
 d’adopter le rapport annuel et Mme Geneviève Beaudoin appuie la proposition. 
 
 

7. Membres sortants et postes vacants 

 Il y a deux (2) membres qui terminent leur mandat, Mme Mireille Faucher et Mme Sonia 
 Groleau. 
 
 

8. Calendrier des rencontres 2023-2024 

 Mme Annie Lachance remet le calendrier des rencontres pour l’année 2023-2024. 
 
 

9. Comité de parents 

 Mme Julie Maltais-Laflamme étant absente, aucune information n’est donnée sur le comité de 
 parents. 
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10. Correspondance 

 Aucune correspondance 
 
 

11.  Affaires diverses 

a) Budget 
Mme Annie Lachance présente le budget pour l’année 2022-2023. Elle précise que le 
déficit est dû à l’achat des cadeaux pour la semaine de la persévérance scolaire, des frais 
de déplacement ainsi que du souper de fin d’année. Il sera probablement ajusté l’année 
prochaine. 
 

12. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par M. Stéphane Morissette et appuyée par Mme 
Mireille Faucher. 

 

 Heure de levée de la rencontre à 19h00. 

 Durée : 1h30 
 
 
 
 
 
               
Signature de la présidente     Signature de la secrétaire 


